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Protokoll der Mitgliederversammlung des Fördervereins am 

30.03.2023 

 
 

Beginn: 18:33 Uhr 

 

 

Teilnehmer:  Katharina Baiker-Thoma - Vorsitzende 

   Claudia Orb - stellvertretende Vorsitzende 

   Lucia Schließer - Schriftführerin 

   Peter Junginger - Schulleiter 

   Ariane Müller - Vorsitzende EB 

Kilian Thoma – Schülersprecher 

Luis Arnhold - Schülersprecher 

Peter Fischer 

Melanie Higel 

   Katrin Besler 

   Christiane Litz 

   Anna Adler 

   Sonia Cipolletti-Schmid 

    

= 13 Gesamtteilnehmer 

 

Agenda: 

 

1. Begrüßung und Bericht der Vorsitzenden 

2. Diskussion Kassenbericht 

3. Entbindung des Schatzmeistes aus dem Amt aufgrund Todesfalls 

4. Entlastung des übrigen Vorstands 

5. Neuwahlen Schatzmeisterin 

6. Bildung einer freien Rücklage & deren Höhe 

7. Neue Ideen & Projekte 

8. Haushaltsplan 2023 

9. Sonstiges 
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Zu Punkt 1: Begrüßung und Bericht der Vorsitzenden 

 

Die Vorsitzende Katharina Baiker-Thoma begrüßte alle Anwesenden und es wurde 

eine Gedenkminute für den verstorbenen Schatzmeister Achim Müller abgehalten. 

Anschließend informierte sie die anwesenden Mitglieder über die Tatsache, dass es 

Achim Müller aufgrund seiner schweren Erkrankung nicht mehr möglich war, einen 

Kassenbericht zu erstellen und welche Optionen der Förderverein für die weitere 

Vorgehensweise nun hat. Laut juristischer Beratung durch den Landesverband der 

Schulfördervereine besteht zum einen die Möglichkeit, auf einen Kassenbericht für 

das Jahr 2022 komplett zu verzichten oder in der nächsten Mitgliederversammlung 

einen Kassenbericht für das Jahr 2022 und 2023 vorzulegen.  

Die Mitgliederversammlung stimmte einstimmig dafür, auf den Kassenbericht für 

2022 zu verzichten. 

 

In ihrem anschließenden Bericht führte sie aus, dass im vergangenen Jahr 2 

Vorstandssitzungen, 1 erweiterte Vorstandssitzung sowie die Mitgliederversammlung 

am 03.02.2022 stattfanden. Zusätzlich gab es noch ein Treffen zwischen der 

Vorsitzenden Katharina Baiker-Thoma, dem damaligen Schatzmeister Achim Müller 

sowie dessen potentieller Nachfolgerin Anna Adler. 

 

 

Im vergangenen Jahr wurden wieder das traditionelle Frühjahrskonzert am 

17.05.2022 sowie der Schnuppernachmittag am 13.07.2022 bewirtet. Weitere 

Veranstaltungen waren die Übergabe der Preise beim Abiball, die Teilnahme am 

Bunten Zug und die Unterstützung des Elternbeirats beim Einschulungscafe. Die 

Helferhockete, mit der sich der bei der sich der Förderverein bei allen tatkräftigen 

Helfern für die Unterstützung bedanken konnte, fand dieses Mal auf dem 

Weihnachtsmarkt statt. 

 

Des Weiteren gab Katharina Baiker-Thoma auch noch einen Überblick über die 

Aktionen und Projekte, die der Förderverein auch im vergangenen Jahr unterstützt 

hat: 

- Schulobst 

- Buchpreise für die Abiturienten 

- Polohemden für die Debating-AG 

- Lions-Quest Fortbildungen 

- Unterstützung PG-Wildlinge 

- Ehemaligen-Info über Studiengänge 

- Probenwochenende in Bonlanden für das Projektorchester der Musik-LKs 

- Besuch der UPGrade AG an der Uni Ulm 

- Projekttage 

- Präventionstage Fooddiaries 

- Busfahrt zur SMV-Freizeit Bärenfalle 

- Verabschiedung Referendare, Elternbeiräte 
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- Abifrühstück 

- Tischkicker 

- Hausaufgabenplaner 

- Nikolaus Aktion der J2 

- Kasko-Versicherung für Eltern- und Schüler-PKWs im Rahmen von 

Schulveranstaltungen 

 

 

 

 

Zu Punkt 2: Kassenbericht und Kassenprüfungsbericht 

 

Dieser Punkt wurde bereits unter Punkt 1 diskutiert 

 

 

Zu Punkt 3 und 4: Entbindung des Schatzmeisters aus dem Amt und 

Entlastung des übrigen Vorstandes 

 

Die Entbindung des Schatzmeisters aus dem Amt und die Entlastung des gesamten 

Vorstandes erfolgte einstimmig. 

 

 

Zu Punkt 5: Neuwahl Schatzmeisterin 

 

Katharina Baiker-Thoma stellte fest, dass die Mitgliederversammlung 

satzungsgemäß und fristgerecht einberufen wurde und Ariane Müller wurde zur 

Wahlleiterin gewählt. 

 

Die Kandidatin Anna Adler stellte sich kurz vor und erklärte sich bereit, sich für das 

Amt der Schatzmeisterin zur Verfügung zu stellen. 

 

Sie wurde von der Mitgliederversammlung einstimmig gewählt und nahm die Wahl 

an. 

 

 

Zu Punkt 6: Bildung einer freien Rücklage und ihre Höhe 

 

Katharina Baiker-Thoma erläuterte, dass der ehemalige Schatzmeister Achim Müller 

noch im vergangenen Jahr vorgeschlagen hatte, dass es aus steuerlichen Gründen 

sinnvoll wäre, eine freie Rücklage zu bilden. Der Vorschlag für die 

Mitgliederversammlung war, diese Rücklage für die Jahre 2020 bis 2022 in der Höhe 

von 10 % der Spenden und Mitgliedsbeiträge zu bilden. Dies entspricht einem Betrag 

von 500.- Euro pro Jahr. 

 

Die Mitgliederversammlung nahm den Vorschlag einstimmig an. 
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Zu Punkt 7: Neue Ideen und Projekte 

 

• PG-Wildlinge: Frau Higel bedankte sich für die Unterstützung im vergangenen 

Jahr und stellte die AG vor. Sie führte aus, wofür im vergangenen Jahr das 

Startkapital verwendet wurde. Es wurden z.B. auf dem Schulhof Beete und ein 

Versuchsfeld für den Insektenfutteranbau angelegt und das Dach der 

Mediathek bepflanzt. Die Wünsche für die Zukunft wären u.a. Arbeitsgeräte 

(Schubkarre, Eimer, Gießkannen, Spaten, Laubrechen, …). Es laufen auch 

noch Anträge für weitere Zuschüsse. Außerdem müsste auf dem 

Fördervereinkonto noch der Betrag von 1500.- Euro von der 

Spardabankaktion eingegangen sein. Katharina Baiker-Thoma prüft dies. Es 

kommt auch noch eine kleine Spende der Fa. Vollmer. Der Umbau der Schule 

in den kommenden Jahren wird der AG nur wenig Probleme bereiten, da die 

bisherigen Projekte seht flexibel geplant wurden. Als kleines Dankeschön von 

der AG erhielten alle Anwesenden Sonnenblumensamen. 
 

• Hr. Fischer bedankte sich für den Zuschuss für den Zukunftstag. Der 

Zukunftstag soll den Schülern der J2 Information über verschiedene Themen, 

z.B Steuer, Finanzen, Versicherung, Wohnen geben. Der Förderverein hatte 

für jeden Schüler den Betrag von 7.- Euro bewilligt (bei 72 Schülern handelt es 

sich um einen Betrag von 510.- Euro). Hr. Fischer erläuterte, dass es sich bei 

den 7.- Euro pro Schüler um den regulären Betrag handle und dass dann die 

Restkosten durch Spenden und weiteren Zuschüssen finanziert werden. Es 

gäbe aber auch die Möglichkeit, den Betrag auf bis zu 16.- Euro aufzustocken, 

was dann eine Vollfinanzierung bedeuten würde. Katharina Baiker-Thoma 

schlug vor, den Betrag auf 10.- Euro pro Schüler aufzustocken. 

 

Der Vorschlag wurde von der Mitgliederversammlung mit einer Enthaltung und 

dem Rest Ja-Stimmen angenommen. 

 

• T-Shirts für die Musik-AGs und die Chöre sind geplant, aber das Design steht 

noch nicht fest. 

 

• Hr. Junginger bedankte sich für die Unterstützung durch den Förderverein und 

sprach an, dass durch die enorm gestiegenen Reisekosten wohl in Zukunft 

vermehrt Anträge auf Fahrtkostenzuschüsse an den Förderverein gerichtet 

werden. 

 

• Die Schülersprecher erläuterten, dass gemeinsam mit der SMV des WGs im 

Rahmen der Heimattage im Abdera ein Konzert veranstaltet wird. Der Erlös 

soll dann gespendet werden. Offiziell soll der Förderverein als Veranstalter 

fungieren und Katharina Baiker-Thoma muss noch den Vertrag mit dem 

Abdera unterschreiben. 
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• Schulobst 

 

• Materialien und Pizzaessen für Buchbinde-Aktion 

 

• Unterstützung der Chöre und der Theater-AGs 

 

• Spenden an die PG-Mädelz 

 

• Lehrerfortbildung Lions-Quest 

 

• Veranstaltungsbesuche/Exkursionen 

 

• Unterstützung der PG-Wildlinge 

 

• Werbung von aktiven Mitgliedern und Öffentlichkeitsarbeit 

  

Claudia Orb gab noch eine kurze Info über „Spende an FöV bei Internet-Einkäufen 

ohne Mehrkosten“ auf www.bildungsspender.de/pg-foerdervereinbc. 

 

 

Zu Punkt 8: Haushaltsplan 2023 

 

Katharina Baiker-Thoma stellte den Haushaltsplan für 2023 vor. Es handelt sich nur 

um einen groben Überblick, da keine Zahlen für das Jahr 2022 vorliegen: 
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Der Haushaltsplan wurde besprochen und einstimmig angenommen. 

 

 

Zu Punkt 9: Sonstiges 

 

• Die Elternbeiratsvorsitzende Ariane Müller informierte die Versammlung 

darüber, dass sich das WG jetzt wohl häufiger das Geschirr des PG für 

Bewirtungen ausgeliehen hatte und möchte gerne diskutieren, wie dies in 

Zukunft gehandhabt werden soll, da der FÖV das Geschirr bezahlt hatte. Da 

das Geschirr ohnehin teilweise schon abgesprungen bzw. kaputt gegangen 

ist, wird das Geschirr in Zukunft nicht mehr ausgeliehen. 

 

Am Ende der Mitgliederversammlung bedankte sich Katharina Baiker-Thoma bei 

allen Anwesenden für ihre Teilnahme. 

 

 

Die Mitgliederversammlung endet um 19:30 Uhr 
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Attenweiler, 02.04.2022 

 

Für die Richtigkeit des Protokolls: 

 

 

 

 

 

 

Katharina Baiker-Thoma, 1. Vorsitzende  Lucia Schließer, Schriftführerin 

 

 

 

 


